

Une récolte historiquement basse et des prix en hausse

26/04/2018



Viticulture

Avec seulement 36,8 millions d'hectolitres (Mhl), la production viticole française est en chute de 42 % pour les vins sans IGP et de 11 à 19 % pour les autres catégories. Fort heureusement, la France n'est pas le seul pays affecté par cette baisse de production comme cela avait été le cas pour les céréales en 2016. La récolte mondiale a baissé de 8 % et s'établit à 246 Mhl. En Europe, nos principaux concurrents sont gravement touchés avec un recul de 23 % en Italie et de 15 % en Espagne. Ceci étant, il y a aussi des stocks en propriété. Quand on additionne la production et ces stocks, les disponibilités en début de saison sont inférieures de 8 % seulement à celles de l'année dernière à la même période. Cette raréfaction de l'offre dans un contexte international peu concurrentiel permet une certaine hausse des prix. Les prix des vins espagnols importés en France ont en effet augmenté de 16 %.

Plus d'infos. [Cliquer ici](#)